



Bienvenue en génie à l'UQAR !

Comité d'accueil RGEEGR

Regroupement Général des Étudiantes et
Étudiants en Génie de Rimouski

300, allée des Ursulines,

Rimouski

$e = \pi = \sqrt{g} = 3$

Bonjour à vous, nouvelles et nouveaux étudiant.e.s en génie à Rimouski !

Votre association étudiante, le RGEEGR, est très contente de vous accueillir parmi ses membres pour l'automne 2024. Ton regroupement étudiant s'occupe, entre autres de la vie étudiante en génie, des activités sociales de financement, des intégrations, des ventes de vêtements/accessoires, et supporte les projets étudiants. Le RGEEGR a comme mission d'encourager ta réussite en rendant ton expérience en génie la plus agréable !

Nous sommes un petit regroupement de génie par rapport aux autres universités, mais tu constateras rapidement que l'expérience à l'UQAR en est une des plus agréable et profitable. En effet, la camaraderie entre étudiants, les opportunités pour s'impliquer dans son milieu scolaire ainsi que la proximité et la disponibilité des professeurs participent à former un environnement motivant pour tes études universitaires.

Voici ce que tu as à faire d'ici la rentrée d'automne :

- Rejoins le groupe Facebook « [RGEEGR Étudiant](#) » C'est la méthode la plus rapide pour retrouver les informations pertinentes. Les informations pour les intégrations y seront également publiées.

Si vous avez des questions sur votre cheminement scolaire, je vous invite à contacter Vianney Leroueil à l'adresse suivante : vianney_leroueil@uqar.ca.

Pour toutes autres interrogations, contactez Julien Laurence-Brook, actuellement président du RGEEGR : president_rgegr@uqar.ca.

Au plaisir de vous rencontrer à l'université !

Julien Laurence-Brook, président au RGEEGR au nom de tout le comité exécutif !